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平成２８年度千葉県がん対策審議会がん登録部会議事録 
 
１ 日  時 平成２９年３月１日（水）午後６時３０分から午後７時００分 
 
２ 場  所 千葉県教育会館２階２０２会議室 
 
３ 出席委員 田畑委員、藤澤委員、松村委員 
 
４ 議題 
（１）部会長の選出について 
（２）がん登録等の推進に関する法律第２４条第１項に基づく知事の権限及び事務の

委任について 
（３）その他 
 
５ 議事内容 

議題１ 部会長の選出 
【藤澤委員の推薦により、田畑委員が部会長に就任】 

 

 

議題２ がん登録等の推進に関する法律第２４条第１項に基づく 

知事の権限及び事務の委任について 

【事務局より資料２に基づき説明】 

 

○田畑部会長 

事務局からの説明について、質問や意見はあるか。 

  

 ○松村委員 

  個人情報の問題が生じるのは規程が不十分だったからというのではなくて、それ

がきちんと守られないというのが往々にして原因になっている。がん登録というの

は大事なことであると思うし、進めていかなければならないが、問題が起きると、

現場の医療機関の登録も滞り得るので、適正に行われる必要がある。 

  がんセンターでは、近年、個人情報の取扱いについて、何か問題が起こったこと

はないか。 

 

○事務局 

 個人情報に関しては、問題が起きていない。 

  

〇藤澤委員 

 対象医療機関は病院と診療所とあるが、診療所として登録してあるところに届出

の義務が生じるということでよろしいか。 
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〇事務局 

 診療所に関しては、自らがん登録の届出を行いたいという意向を県が受け、その

意向に基づいて、県が指定するが、この指定した診療所に届出の義務が生じること

となる。 

 

〇藤澤委員 

 私は検診機関に所属しているが、検診機関は精度管理上、がんであるか、がんで

ないかを確認することが役割の１つであるが、この登録事業において、対象になら

ないのか。 

 

〇事務局 

 診療所では、指定診療所になっていただいて、届出を行っていただくこととなる

が、（藤澤委員所属の）ちば県民保健予防財団から、指定の申請をいただいており、

届出の対象となっている。 

 

〇藤澤委員 

 この事業をやっていくとなると、かなりマンパワーが必要だと思うが、人員体制

はどうなるのか。 

 

〇事務局 

 人員については、人が少ないという話も聞いており、増員を検討している。 

 

〇藤澤委員 

ギリギリでやっているところが多い中で、このような大きな事業が入っていくと

大変だと思うので、できるだけサポートしていただきたい。 

 

〇田畑部会長 

 がん登録部会としては、事務局案のとおり、千葉県がんセンターを指定し、同セ

ンターに知事の権限及び事務を行わせることとしてよろしいか。 

 

〇委員 

 異議なし。 

議題３ その他 
【事務局より資料３、４に基づき説明】 

 

○田畑部会長 

事務局からの説明について、質問や意見はあるか。 

 （特になし） 

 

○田畑部会長 

  質問や意見がないようなので、これで議事を終了する。 


